



Como ya informamos en su momento, la lucha de las vecinas y vecinos de Canillejas y San Blas, dirigida por la Plataforma Vecinal Quinta de Torre Arias, en la que ha participado activamente CCOO, ha logrado alguna victoria importante a favor de la apertura de la finca y su gestión pública, frente al Gobierno privatizador del Ayuntamiento de Madrid.

La primera victoria ha sido que la Finca se abra este año al público. No era esa la intención de los que dirigen Medio Ambiente.

La segunda victoria, que tiene mayor significado por la cercanía de la entrada en vigor de los Contratos Integrales, ha sido que la conservación de la Finca la realizarán Jardineras y Jardineros Municipales en contra de la intención del gobierno municipal que pretendía privatizarla.

Desde el pasado mes de agosto, nuestras compañeras y compañeros trabajan en la Quinta de Torre Arias. Pero como podéis imaginaros, esto no ha hecho más que empezar.

El Ayuntamiento sigue poniendo muchas dificultades para una correcta conservación de la Finca y para que se abra cuanto antes para que las vecinas y los vecinos la disfruten.

No se están facilitando los medios técnicos y humanos necesarios, especialmente en estos primeros meses. Sin embargo, el Ayuntamiento ve en estas necesidades una excelente ocasión para el negocio privado: Se contrató una empresa de demoliciones, que no de jardinería, para cortar y arrancar árboles secos y peligrosos por 160.000 euros (¿cuántos jardineros y jardineras se podrían haber contratado y cuánta maquinaria comprado con ese dinero?); han contratado una empresa para regar con un cambión por 500 euros al día, en lugar de resolver definitivamente y más barato el problema de la presión de agua para regar que hay en la Finca; quieren contratar a una empresa para que pode, etc.

[Leer más](#)

Por último (por ahora) y muy importante, el Ayuntamiento mantiene la pretensión de entregar los edificios históricos de la Quinta al Opus Dei para sus proyectos educativos privados, elitistas y muy lucrativos, rompiendo la unidad de la Finca y privando a la ciudadanía de Madrid de su propio patrimonio.

Como véis, el objetivo de que la Finca de Torre Arias tenga gestión pública y sea para el disfrute de todos y todas todavía no está logrado. Os animamos a participar todos los últimos domingos de cada mes en la concentración que convoca la Plataforma Vecinal Quinta de Torre Arias para lograr estos objetivos. La próxima será el 28 de septiembre a las 12 horas en la puerta de la Finca. Calle de Alcalá, 355, metro de Torre Arias.{jcomments on}